

ENTWICKLUNGSZUSAMMEN- ARBEIT AUF DER ANKLAGEBANK

Nach mehr als 60 Jahren Entwicklungszusammenarbeit ist es an der Zeit, Bilanz zu ziehen:

WAS HAT MAN ERWARTET?

WAS WURDE VERSPROCHEN?

UND WAS WURDE TATSÄCHLICH ERREICHT?

Anhand einer interaktiven Gerichtsverhandlung wird der Entwicklungszusammenarbeit der Prozess gemacht. Eine umsichtige Richterin, ein engagierter Ankläger und ein gut vorbereiteter Verteidiger zeigen Erfolge und Skandale der Entwicklungszusammenarbeit auf. Anhand von Beweismaterial, Gutachten und Aussagen von Zeuginnen und Zeugen bringen sie Licht in das vielschichtige Thema Entwicklungszusammenarbeit.

Abschließend fällt das Publikum in der Rolle als Geschworene das Urteil:

schuldig oder nicht schuldig?

Spannende Unterhaltung, Überraschungseffekte und Aha-Erlebnisse sind garantiert.

**11. Oktober
19.30 Uhr
Pumpe
Haßstraße 22
Kiel**



**Eintritt: 6 €
ermäßigt: 4 €
Einlass ab 18.30 Uhr**

Um Anmeldung wird gebeten:
katharina.desch@bei-sh.org
oder 0152-02304079

Gefördert von:



Veranstalter:

BEI
Bündnis Eine Welt
Schleswig-Holstein

In Kooperation mit:



Mit Mitteln des

